

# Compostelle

## Le chemin des étoiles



Laurent GRANIER

Et si on avait tous une bonne raison de partir marcher sur le Chemin de Compostelle ?

11 mai 2020. Fin du premier confinement lié à l'épidémie de COVID-19.

Laurent se lance du Puy-en-Velay pour 5 mois de voyage et 1700 km de marche jusqu'à Saint-Jacques-de-Compostelle. Un chemin mythique, une quête spirituelle et universelle, à la rencontre des autres et de soi-même.

Découvrez ces paysages grandioses vus du ciel et vivez la magie de ce sentier unique aux multiples visages, dont plusieurs tronçons et monuments sont inscrits au Patrimoine Mondial de l'UNESCO.

### À propos du réalisateur

## Laurent GRANIER

Laurent Granier présente ses films dans le cadre de Connaissance du Monde depuis bientôt 15 ans. Il fait partager ses aventures à travers des films documentaires et des conférences en France, Suisse, Belgique et Canada. Il est aussi l'auteur de livres : des ouvrages illustrés, des récits de voyage, des albums jeunesse et des bandes dessinées.

Les prochaines séances pour Compostelle :

**10/03/2024**

10:45

CHÂTEAU-GONTIER

Cinéma Le Palace